## Schulklassen zu Besuch in der Bücherei

Lesen ist einfach wichtig, um den Grundstein für die Bildung von Kindern zu legen. Daher ergänzen Lehrkräfte aus der Christinaschule regelmäßig mit ihren Klassen ihr Lektüreangebot, indem sie Ausflüge in die Bücherei organisieren. Dort können die Kinder eine halbe Stunde lang nach Herzenslust in vielen, vielen Büchern mit spannenden Geschichten für Erstleser und im großen Kindersachbuchbestand der Bücherei stöbern. Anschließend geht es an die Theke zur Ausleihe des jeweiligen Lieblingsbuches.

Im Dezember fanden zusätzlich für die Erstklässler interaktive Klassenführungen statt. Im großen Stuhlkreis haben die Ehrenamtlerinnen Margret Berns und Ute Eggeling jeweils eine passende Geschichte zur Jahreszeit vorgelesen. Dann durften die Kinder Sterne und Weihnachtsschmuck basteln und zusammen mit einem ausgeliehenen Buch der Wahl mit nach Hause nehmen.



## <u>Die Weihnachtsgeschichte, gezeigt von der Kölner</u> <u>Kindertheaterproduktion Engel und Esel</u>

Volles Haus im Martinushaus: Rund 90 Kitakinder lauschten gebannt der Weihnachtsgeschichte, erzählt von einem Engel und kommentiert von einem Esel. Aber nicht nur die Geschichte wurde in spielerischer Form erzählt, sondern die Kinder durften am Ende zu Gitarrenklängen die bekannten Weihnachtslieder wie "Schneeflöcken, Weißröckchen" oder "Kling, Glöckchen Klingeling" mitsingen. Die Veranstaltung konnte dank der Kooperation der Familienzentren mit der Bücherei stattfinden. Kinder und Erwachsene waren sich alle einig: demnächst wieder.